



Fermeture des cafés et des restaurants :

Les organisations professionnelles dénoncent une mesure injuste, discriminatoire et incohérente et demandent le retrait immédiat de cette décision

Jeudi 24 septembre 2020

Hier, Olivier Véran, ministre de la santé, a annoncé la fermeture des bars au plus tard à 22h dans les zones d'alerte de circulation du virus comme Paris, Rennes, Nice, Bordeaux ou encore Lille dès lundi ainsi que de fermer purement et simplement les bars et les restaurants à partir de samedi à Marseille.

La profession demande le retrait immédiat de ces décisions.

Les organisations professionnelles défendront l'intérêt du secteur devant les tribunaux si besoin.

Bruno Le Maire, ministre de l'économie, des finances et de la relance a indiqué en réunion téléphonique que de nouvelles mesures de soutien seront annoncées dans la journée. Si elles ne sont pas à la hauteur des attentes exprimées, nous cesserons tous travaux avec le Gouvernement jusqu'à nouvel ordre.

Contacts presse :

Ophélie ROTA, UMIH : 06 82 82 95 82 / **Franck TROUET**, GNI : 06 73 86 66 65